



Morena denuncia esta semana a quienes votaron contra Reforma Eléctrica

Como lo anunció, la dirigencia nacional de Morena interpondrá esta semana una denuncia formal ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de los legisladores que —según su punto de vista— traicionaron a México al votar en contra de la Reforma Eléctrica que impulsaba el presidente AMLO.

“Esta semana presentaremos una denuncia en contra de los legisladores del PRIAN que decidieron oponerse a una Reforma que traía beneficios para las empresas y las familias mexicanas, y que fortalecía nuestra soberanía en el sector eléctrico, dándole así la espalda a nuestro país para beneficiar a las empresas transnacionales”, confirmó el presidente nacional de Morena, Mario Delgado.

Esta denuncia viene como colofón a la estrategia morenista de

exhibir a los diputados del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano que votaron en contra de la reforma eléctrica de López Obrador.

A finales de abril pasado, tras la fallida reforma eléctrica de López Obrador, Morena emprendió la recolección de “millones de firmas ciudadanas” que respaldaran su intención de interponer esta denuncia de tipo penal contra los legisladores de oposición.

“Nosotros no podemos quedarnos cruzados de brazos; hemos consultado a nuestros abogados y coinciden en que sí podemos presentar una demanda por el delito de traición a la patria, sustentado en el artículo 123 del Código Penal Federal, contra los 223 legisladores que votaron en contra de una reforma que trataba de regresarle la soberanía del sector eléctrico a nuestro país», explicó □ (Alejandro Páez)